

Allergnädigst privilegirtes
Leipziger Tageblatt.

Mr. 91. Mittwoch, den 29. September 1824.

B e k a n n t m a c h u n g.

Dem correspondirenden Publikum wird hierdurch bekannt gemacht, daß Dienstags und Freitags mit der Dresdner reitenden Post auch nach Colditz, Waldheim, Rosfen und Wilsdruf Briefe versendet werden können, und mit derselben Post von jetzt an Sonntags und Mittwochs dergleichen von genannten Orten hier ankommen werden.
Leipzig, den 25. September 1824.

Königlich Sächsisches Ober-Post-Amt.

Universitätsnachricht.

Am 24. Sept. vertheidigte unter dem Vorstze Sr. Magnificenz, des derzeitigen Rectors der Universität, Herrn D. u. Prof. Wilhelm Andreas Haase, der Bacc. Med. Herr Heinrich August Heisterbergk, aus Oederan, seine Inaugural-Dissertation: de varicibus, welche in der Statik'schen Officin auf 26 S. 4. gedruckt worden und dessen Herrn Vater, dem Herrn Dr. Wilhelm August Heisterbergk, praktischen Arzt zu Oederan, dedicirt ist, nach welchem solennen Act dem Herrn Baccalaurus die medicinische und chirurgische Doctorwürde ertheilt wurde. Die Opponenten waren: der Herr Bacc. Med. Moriz Ferdinand Wolf, aus Johann-Georgenstadt, der Herr Cand. Med. Carl Gottlob Drescher, Repetent beim civilischen Institut, aus Gaußen, und der Herr Cand. Med. Benjamin Eduard Neuhof, aus Annaberg. Das Einladungspro-

gramm des Herrn Prokanzlers, Dr. u. Prof. Carl Gottlob Kühn, enthält Censura lexicorum medicorum recentiorum I.

Sehenswürdigkeiten der Messe.

(Fortsetzung.)

Was einem großen Theile unserer lieben Messfremden immer ein ganz vorzügliches Vergnügen zu gewähren pflegt, sind die Künste sogenannter englischen Vereiter, wenn sie sich nämlich vom Alltäglichen und Gemeinen, was auf unserem Plage den Reiz schon längst verloren hat, auf eine lobenswerthe Weise auszeichnen, und das dürfen wir von der eben gegenwärtigen Gesellschaft der Herren Baptiste-Louisset, Bassin, Constant und Comp. mit Recht behaupten. Was Referent am Tage ihrer ersten Vorstellung sahe, befriedigte jede Erwartung und ließ kaum noch etwas zu wünschen übrig. Man sehe in diesen Vorstellungen höchst